



三小だより

令和5年
9月22日(金)
文責：古賀正洋

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.16

〇〇の秋

運動会も終わり、気がつけば、季節はすっかり『秋』になっていました。

季候が良く、様々なことに挑戦しやすい時期なので、よく「〇〇の秋」と言われますね。「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」「行楽の秋」「実りの秋」「食欲の秋」……。皆さんは、どんな「秋」を思い浮かべますか？



読書の秋

図書室には、物語や図鑑など、たくさんの本が並んでいます。心を豊かにし、自分の世界を広げるためにも、より多くの本に触れて欲しいと思います。

図書室に毎日のように通って、本を借りている子もいますよ。

育ち盛りの子どもたちにとって、食事は大切な栄養補給です。

学校給食は、栄養だけでなく、子どもたちの好みや食べやすさ、地域ならではの味なども考えて作られています。

毎日、しっかり味わって欲しいですね。

食欲の秋



図画や工作は、感性を豊かにし、創造力や器用さを高めます。

絵や習字を含む“もの作り”に集中するのも楽しいですね。

学校の教室や廊下には、様々な芸術作品が並んでいますよ。



芸術の秋

体育館北側の、5年生が植えた稲も、順調に育ち、稲穂が頭を下げ始めました。10月5日(木)に収穫する予定です。

他にも、花壇(畑)の大豆なども、たく

実りの秋

